

Vecinos de Quilpué molestos por corte de agua que afectó a más zonas de las informadas por Esval

Los habitantes de la comuna de Quilpué sufrieron un corte de agua que afectó a más de 150 clientes, lo que según Esval, estaba programado para el pasado día martes 21 de diciembre a partir de las 10:00hrs. Algunos usuarios manifestaron su descontento con la reposición de esta, donde afirmaron no tener conocimiento que el evento llegaría a afectar más comunidades.

“Calle Blanco con La Paz, Quilpué sin agua ¿A qué hora vuelve? Esperemos que no tenga que ver con el corte programado que aparece en su página, porque según la información que ustedes entregan no debería de afectar este sector ¿O nos cortaron el agua sin avisar?”, manifestó Charlotte, residente de la comuna.

Anuncio Patrocinado

Rodrigo Troncoso, habitante de Quilpué, afirmó que *“me parece insólito este comunicado y la desinformación que entrega. Mandan un mapa del corte y no está Covadonga y dice ahora que sí. Dice que se pasó entregando información (Esval), y en todo este sector nadie sabía del corte y los más perjudicados son los usuarios”*.

Por su parte la sanitaria Esval, explicó que *“el martes 20 de diciembre se realizó un corte programado -informado previamente mediante volantes, mensajería de texto y a través de la página web- para reforzar una matriz de agua potable, en el perímetro de calles Thompson, Samuel Valencia y Buenos Aires. La suspensión del servicio estaba originalmente prevista de 10:00 a 19:00 horas, sin embargo, finalizó anticipadamente, alrededor de las 14 horas”*.

Vecinos de Quilpué molestos por corte de agua que afectó a más zonas de las informadas por Esval

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



Las zonas afectadas fueron desde los sectores de Villa Soublette, Calle Blanco, Manuel Plaza, población Araya, entre otros. Sin embargo, Esval explicó que hasta ahora todo está funcionando con normalidad, donde algunas calles aledañas pudieron presentar intermitencias transitorias al inicio del evento, pero estas fueron solucionadas de manera eficaz.

"Como parte de las maniobras para dar inicio a este corte, algunas calles fuera del perímetro pudieron verse afectadas por intermitencias transitorias del servicio, situación que se normalizó a los pocos minutos", recalcó la compañía.

y tú, ¿qué opinas?